

挑戦

～変わり続ける陽東中～

7

2017年(平成29年)5月21日(日曜日)

下



宇都宮市陽東中



村上心温さん

「本気・勇気・元気・根気」を生徒指標とする
陽東中学校は、元気なあいさつが飛び交う活気あふれる学校です。

生徒数が800人を超える大規模校のため、学校行事が大変盛り上がりま



108

一丸でモザイクアート

誰もが一生懸命練習し選抜された誇りを持つて演技を披露します。迫力のある振り付けと威勢よい掛け声、そして鮮やか

全校生徒による壮大なモザイクアート
壁画

6人 00の42△創立 1960年△生徒数 828
宇都宮市石井町28

陽東中学校は、生徒の主体的な発表の場が与えられ、おののが自分の意見を出し合える環境にあります。これからも「チーメイヨト」一丸となつた個性が輝く、活気あふれる学校を目指していきます。

(3年 村上心温)

文化祭の大きな特徴は、金曜日と土曜日の1日半にわたって行われることです。「文化祭でもっと活躍できる場がほしい」という生徒からの要望を受け、生徒会で何度も話し合い、先生方に提案をし、昨年度実現しました。

その文化祭で毎年の名物となっているのが、巨大なモザイクアートの壁画です。文化祭のテーマに沿った文字と絵を、各クラスで分担して、全校生徒で造り上げます。見に来てください。保護者や地域の方々は、その大きさと細かさに驚かれていました。